

# 新潟生命歯学部 第14回七〇会 (札幌)

平成29年9月16日・17日（土・日）、札幌にて47名が集い、第14回七〇会のクラス会が開催されました。16日は札幌パークホテルにて17時30分より、伊藤文人君の司会にて、校歌斉唱、実行幹事長の塚本晃也君の挨拶、物故者への黙祷後、総会が始まり、高木佳子さんの会計報告、次期開催地について協議しました。

その後、志村圭子さんの乾杯の音頭で開宴。近況報告では、去年のプチ七〇会でお会いした面々や30数年振りの風貌など十人十色。男子では生え際のアタッチメントロスの進んだ人、髪の毛をホワイトニングしている人、横に成長している人等。女子は30数年前の乙女が今では円熟したマダムに変身していました。

渡邊重子さんらの流暢な話術による各地から持ち寄ったプレゼントのビンゴ大会。そして持ち寄った日本酒、焼酎、ワインなどで付度のない会話が弾むなか、河合篤史幹事の閉会の乾杯。そして同地下のパーククラブにて全員参加の二次会へと移行しま

した。その後は薄野での三次会、四次会へと夜は更けていきました。

翌日、ゴルフ組は島松カントリーでコンペを、観光組はバスにてドラマ『マッサン』の舞台となったニッカウキスキー余市蒸溜所の見学、小樽での鮭ランチ、小樽オルゴール堂の近辺を散策。夕食はゴルフ組・観光組とビヤケラー札幌開拓使、サッポロファクトリー店でジンギスカンを食べて、その後、一部の方は伊藤淳一君の提案で札幌シメパフェ「佐藤」にて食を楽しみました。

17日、18日と台風の影響もあり、帰宅が急遽17日の方、18日早朝の方、19日の方など様々でした。なかには16時間以上もかけて帰宅され、19日から診療に従事した方もいました。疲れたけれども大変楽しく記憶に残る会でした。

塚本君はじめ幹事の方々、ご苦労さまでした。

(加藤康男 記)



新潟生命歯学部 第14回 七〇会クラス会 (札幌)